
10 Pièces

528 m²

Réf. 2300Y

9 750 000 €

Malaga
Appartement à vendre (29001)
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Exclusivité.  À  plus  de  80  mètres  d'altitude,  au  sommet  du  plus

prestigieux condominium de Malaga : somptueux penthouse en duplex

de 528m² avec vue panoramique sur la mer. Spacieux salon, ouvert sur

la  salle  à  manger,  est  baigné  de  lumière  grâce  à  ses  larges  baies

vitrées.  Cuisine  ouverte  avec  ilot  central  en  marbre  doré  de  Calacatta

de  plain-pied  sur  la  terrasse  avec  salon  et  BBQ.  Ascenseur  privé  et

escalier de marbre en colimaçon avec accès à la piscine privée et son

solarium sur le toit. Le penthouse dispose de 3 suites chacune équipée

de sa salle de bain privative et d'un walking dressing. ...

Exclusive. Over 80 meters above sea level, at the top of Malaga's most prestigious

condominium:  sumptuous  528m²  duplex  penthouse  with  panoramic  sea  views.

Spacious living room, open to the dining room, is bathed in light thanks to its large

picture windows. Open kitchen with central island in golden Calacatta marble opens

onto the terrace with lounge and BBQ. Private elevator and spiral marble staircase

with  access  to  the  private  pool  and  rooftop  solarium.  The  penthouse  features  3

suites, each with its own private bathroom and walk-in closet. Residing here means

living an incomparable ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE
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